



REUNION PUBLIQUE

**SALLE ARBOUSES
PIN ROLLAND**

**16 NOVEMBRE
À 18 H 30**



L'AVENIR DE LA PRISE EN CHARGE **DES SOINS MEDICAUX ET PARAMEDICAUX** A SAINT-MANDRIER-SUR-MER

QUEL CONSTAT SUR NOTRE COMMUNE ?

- une moyenne d'âge de la population parmi les plus élevées de la métropole,
- ce qui entraîne une demande croissante de soins (plus l'âge est élevé, plus le besoin de soins augmente)
- sur 8 médecins généralistes, 2 sont récemment partis à la retraite, sans avoir trouvé de successeur
- sur les 6 médecins généralistes restants, 5 ont 60 ans ou plus

Nous savons depuis plusieurs années qu'au niveau national, la pénurie de médecins généralistes continue de s'aggraver et de s'étendre au-delà des territoires les plus reculés pour affecter la quasi-totalité de nos territoires.

Au-delà de ce constat, une bonne coordination des soins médicaux et para-médicaux (infirmiers, kinésithérapie,...) permet de mieux répondre aux besoins des patients.

La question se pose donc à Saint Mandrier de la prise en charge des soins et de leur organisation pour le futur

- Peut-on anticiper pour continuer à répondre, demain, à la demande de tous les mandrén(e)s ?
- Comment inciter et faciliter l'installation de jeunes médecins et autres professionnels de santé sur la presqu'île pour répondre aux enjeux de demain ?
- En quoi la création d'une Maison de Santé pourrait répondre à ces enjeux ?

Avec la participation du

Docteur Wilfrid Guardigli, élu chargé de la coordination des soins sur le territoire, Union Régionale des Professionnels de Santé (URPS)



**VENEZ EN DEBATTRE AU COURS DE CETTE REUNION ORGANISEE
PAR LA VAGUE MANDREENNE**